

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

hiermit möchten wir euch einige Informationen zu unserem Tanzkurs zukommen lassen:

- 👉 wir, d.h. Klaus Vollgruber mit Tanzpartnerin, tanzen in dieser Woche mit euch Boogie Woogie.
- 👉 Als AnfängerIn lernst du den 4er Schritt und wenn du bereits den Grundschrift kannst, kannst du auch den 6er Schritt lernen.
- 👉 Am Sonntag findet die Tanzinformation gegen 17.15 Uhr statt. Im Zuge dieser werden die Gruppen in Anfänger und Fortgeschrittene eingeteilt. Wenn du den Grundschrift kannst, kannst du an der Fortgeschrittenen-Gruppe teilnehmen.
- 👉 Welche Schuhe sind günstig? Tanzschuhe mit Ledersohle, aber auch Sneaker und andere bequeme Schuhe sind möglich
- 👉 Auf Wunsch der TeilnehmerInnen können wir täglich von 21 – 22 Uhr (vor dem Disco-Betrieb und nach dem Abendessen) das Erlernte bei einer Boogie-Woogie-Party festigen. Auch hier werden die TeilnehmerInnen durch uns betreut und aufkommende Fragen gerne beantwortet
- 👉 im Kurs wechseln wir regelmäßig die TanzpartnerInnen. Allerdings kann ein ausgeglichenes Verhältnis zwischen Frauen und Männern nicht garantiert werden – bei Frauenüberschuss ist es auch möglich, dass Frauen den Männerschritt lernen, um so mit Frauen tanzen zu können.

Wir freuen uns auf euch!

Klaus Vollgruber & Tanzpartnerin

Informationen zu Klaus Vollgruber:

Klaus ist aus Wien und hat jahrelang Rock ,n' Roll Akrobatik getanzt. Er erreichte neben mehreren österreichischen Staatsmeistertiteln auch internationale Top Ergebnisse bei Europa- und Weltmeisterschaften (5. Platz). Seit Jahren unterrichtet er Boogie Woogie, Rock ,n' Roll Akrobatik und Salsa.

